

臨時休校中も、勉強頑張ってるね！（4/10）

～城岳小学校の先生達からの学習ポイント・応援コメント～

1年



1年生のみなさん！
はじめまして（*^_^*）
どんなこがいるのかな？
はやくみんなにあいたいです。

2年



しゅくごは、とどいていますか。
ドリルやノートに名まえをかいて
はじめよう。

3年



新学期が始まって、すぐにお休みになりましたが、みなさん、元気ですか。家の中にいるので、体を動かしながら、体調管理に気をつけてくださいネ。（*^_^*）

4年



生活リズムに気をつけて、手洗い、うがいをがんばりましょう。お家の人と時間を決めて、学習に取り組みましょう。
時々、お家の中で体を動かしましょう。

5年



5年のみなさん。体調はいかがですか？今日はこくご・算数のプリントを1まいずつとがんばりノートをがんばって。
お家のお手伝いもがんばりましょう。

6年



またまた臨時休校に入りましたね。さみしいね。1番の課題は元気であること。今日は1年間の決意をがんばりノートにまとめてね（原稿用紙入れるのを忘れちゃった。すみません。）

専科



○理科の先生のこうじ先生です。
一緒に楽しく考えようね。
○前学年で習ったリコーダー練習してね。
○みなさんと一緒に体育の授業をする心八先生です。よろしくお願いします。

スマイル



生活リズムをくずさずに、早寝早起きを心がけよう。土・日は運動にも取り組みましょう。